
 

 
 

  



 

 
 

 
Fique por dentro de tudo o que acontece em Caraguá e que foi publicado 
hoje na mídia. 
 
NOTÍCIAS DOS DIAS 
Terça-Feira e Quarta-Feira, 09 e 10 de Março de 2021. 
 
Tamoios News  
Caraguatatuba 
Defesa Civil alerta para pancadas de chuvas fortes até sexta-feira (12) 
 
Caraguatatuba 
Prefeitura de Caraguatatuba instala placas informativas sobre legislação nas 
praias 
 
Caraguatatuba 
Estabelecimento de Caraguatatuba tenta burlar fiscalização e é interditado pela 
segunda vez 
 
Radar Litoral 
Caraguatatuba 
Defesa Civil registra 43 atendimentos para "captura de abelhas" no mês de 
fevereiro em Caraguá 
 
Caraguatatuba 
Aguilar Junior se reúne com Estado para pedir reclassificação do Plano SP e 
aumento de leitos do HR 
 
Caraguatatuba 
Vereadores de Caraguá debatem protocolos de fechamento e obras de 
duplicação com representantes da Tamoios 
 
Portal Costa Azul 
Caraguatatuba 
Concessionária Tamoios realiza reunião com Câmara de Vereadores de 
Caraguatatuba 
 
Caraguatatuba 
Prefeitura de Caraguatatuba adia retorno às aulas presenciais para 22 de 
março 
 
Caraguatatuba 
Vacinação contra Covid-19 é retomada em Caraguatatuba 
 

https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/defesa-civil-alerta-para-pancadas-de-chuvas-fortes-ate-sexta-feira-12/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/prefeitura-de-caraguatatuba-instala-placas-informativas-sobre-legislacao-nas-praias/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/prefeitura-de-caraguatatuba-instala-placas-informativas-sobre-legislacao-nas-praias/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/estabelecimento-de-caraguatatuba-tenta-burlar-fiscalizacao-e-e-interditado-pela-segunda-vez/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/estabelecimento-de-caraguatatuba-tenta-burlar-fiscalizacao-e-e-interditado-pela-segunda-vez/
https://radarlitoral.com.br/noticias/16734/defesa-civil-registra-43-atendimentos-para-
https://radarlitoral.com.br/noticias/16734/defesa-civil-registra-43-atendimentos-para-
https://radarlitoral.com.br/noticias/16733/aguilar-junior-se-reune-com-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr
https://radarlitoral.com.br/noticias/16733/aguilar-junior-se-reune-com-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr
https://radarlitoral.com.br/noticias/16738/vereadores-de-caragua-debatem-protocolos-de-fechamento-e-obras-de-duplicacao-com-representantes-da-tamoios
https://radarlitoral.com.br/noticias/16738/vereadores-de-caragua-debatem-protocolos-de-fechamento-e-obras-de-duplicacao-com-representantes-da-tamoios
https://www.portalcostaazul.com/single-post/concession%C3%A1ria-tamoios-realiza-reuni%C3%A3o-com-c%C3%A2mara-de-vereadores-de-caraguatatuba
https://www.portalcostaazul.com/single-post/concession%C3%A1ria-tamoios-realiza-reuni%C3%A3o-com-c%C3%A2mara-de-vereadores-de-caraguatatuba
https://www.portalcostaazul.com/single-post/prefeitura-de-caraguatatuba-adia-retorno-%C3%A0s-aulas-presenciais-para-22-de-mar%C3%A7o
https://www.portalcostaazul.com/single-post/prefeitura-de-caraguatatuba-adia-retorno-%C3%A0s-aulas-presenciais-para-22-de-mar%C3%A7o
https://www.portalcostaazul.com/single-post/vacina%C3%A7%C3%A3o-contra-covid-19-%C3%A9-retomada-em-caraguatatuba


 

 
 

Caraguatatuba 
Aguilar Junior se reúne com o Estado pedindo reclassificação do Plano SP e 
aumento de leitos do HR  
 
Nova Imprensa 
Caraguatatuba 
Estabelecimento tenta burlar fiscalização e é interditado pela 2ª vez em 2021 
 
Caraguatatuba 
Agentes flagram drogas enviadas por Correios no CDP de Caraguatatuba 
 
G1 Vanguarda 
Caraguatatuba 
Comerciante viraliza após enviar contas de energia e água para prefeito de 
Caraguatatuba pagar 
 
O Vale  
Caraguatatuba 
Com menos restrições, São José teve na fase laranja isolamento superior a 92 
cidades da vermelha 
 
Salim Burihan 
Caraguatatuba 
Fotos: Novo trecho de serra da Tamoios está 89% concluído 
 
Litoral Norte IG 
Caraguatatuba 
Estabelecimento tenta burlar fiscalização e é interditado pela 2ª vez em 2021  
 
Caraguatatuba 
Agentes flagram drogas enviadas por Correios no CDP de Caraguatatuba 
 
Caraguatatuba 
Tucano se choca com vidro do Hospital Regional e é resgatado pela Ambiental 
 
Sistema Costa Norte  
Caraguatatuba 
Aguilar Junior se reúne com Estado para pedir reclassificação do Plano SP e 
aumento de leitos do HR 
 
Caraguatatuba 
Adolescente com problemas mentais está desaparecida em Caraguatatuba 
 
 

https://www.portalcostaazul.com/single-post/aguilar-junior-se-re%C3%BAne-com-o-estado-pedindo-reclassifica%C3%A7%C3%A3o-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr
https://www.portalcostaazul.com/single-post/aguilar-junior-se-re%C3%BAne-com-o-estado-pedindo-reclassifica%C3%A7%C3%A3o-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr
https://novaimprensa.com/2021/03/estabelecimento-tenta-burlar-fiscalizacao-e-e-interditado-pela-2a-vez-em-2021.html
https://novaimprensa.com/2021/03/agentes-flagram-drogas-enviadas-por-correios-no-cdp-de-caraguatatuba.html
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2021/03/09/comerciante-viraliza-apos-enviar-contas-de-energia-e-agua-para-prefeito-de-caraguatatuba-pagar.ghtml
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2021/03/09/comerciante-viraliza-apos-enviar-contas-de-energia-e-agua-para-prefeito-de-caraguatatuba-pagar.ghtml
https://www.ovale.com.br/_conteudo/_conteudo/nossa_regiao/2021/03/123224-com-menos-restricoes--sao-jose-teve-na-fase-laranja-isolamento-superior-a-92-cidades-da-vermelha.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/_conteudo/nossa_regiao/2021/03/123224-com-menos-restricoes--sao-jose-teve-na-fase-laranja-isolamento-superior-a-92-cidades-da-vermelha.html
http://salimburihan.blogspot.com/2021/03/fotos-novo-trecho-de-serra-da-tamoios.html
https://litoralnorte.ig.com.br/2021-03-09/estabelecimento-tenta-burlar-fiscalizacao-e-e-interditado-pela-2-vez-em-2021.html
https://litoralnorte.ig.com.br/2021-03-09/agentes-flagram-drogas-enviadas-por-correios-no-cdp-de-caraguatatuba.html
https://litoralnorte.ig.com.br/2021-03-09/tucano-se-choca-com-vidro-do-hospital-regional-e-e-resgatado-pela-ambiental.html
https://costanorte.com.br/cidades/caraguatatuba/aguilar-junior-se-re%C3%BAne-com-estado-para-pedir-reclassifica%C3%A7%C3%A3o-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr-1.283444
https://costanorte.com.br/cidades/caraguatatuba/aguilar-junior-se-re%C3%BAne-com-estado-para-pedir-reclassifica%C3%A7%C3%A3o-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr-1.283444
https://costanorte.com.br/cidades/caraguatatuba/adolescente-com-problemas-mentais-est%C3%A1-desaparecida-em-caraguatatuba-1.283419


 

 
 

Caraguatatuba 
Jovem tem carteira furtada dentro de conveniência, em Caraguatatuba (SP) 
 
Caraguatatuba 
Prefeita de Ubatuba contrapõe Governo de SP e pede suspensão da fase 
vermelha 
 
Fala Caraguá  
Caraguatatuba 
Prefeitura de Caraguatatuba instala placas informativas sobre legislação nas 
praias 
 
Caraguatatuba 
Prefeitura realiza ação emergencial na Rua Orlando Alves no bairro Perequê-
Mirim 
 
Caraguatatuba 
Captura de abelhas é uma das principais ocorrências atendidas pela Defesa 
Civil em fevereiro 
 
Caraguatatuba 
Secretaria de Saúde de Caraguatatuba inicia nebulização contra dengue no 
Poiares 
 
Caraguatatuba 
Aguilar Junior se reúne com o Estado para pedir reclassificação do Plano SP e 
aumento de leitos do HR 
 
Massagua News 
Caraguatatuba 
Prefeito de Caraguatatuba se reúne com Estado para pedir reclassificação do 
Plano SP e aumento de leitos do HR 
 
Ubatuba acontece 
Notícias 
Estabelecimento comercial interditado pela segunda vez em Caraguatatuba 
 
Notícias 
Prefeito de Caraguatatuba se reúne com o Estado para pedir reclassificação do 
Plano SP e aumento de leitos do HR 
 
Notícias 
Prefeitura de Caraguatatuba instala placas informativas sobre legislação nas 

https://costanorte.com.br/cidades/caraguatatuba/v%C3%ADdeo-jovem-tem-carteira-furtada-dentro-de-conveni%C3%AAncia-em-caraguatatuba-sp-1.283381
https://costanorte.com.br/cidades/ubatuba/prefeita-de-ubatuba-contrap%C3%B5e-governo-de-sp-e-pede-suspens%C3%A3o-da-fase-vermelha-1.283192
https://costanorte.com.br/cidades/ubatuba/prefeita-de-ubatuba-contrap%C3%B5e-governo-de-sp-e-pede-suspens%C3%A3o-da-fase-vermelha-1.283192
https://falacaragua.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-instala-placas-informativas-sobre-legislacao-nas-praias/
https://falacaragua.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-instala-placas-informativas-sobre-legislacao-nas-praias/
https://falacaragua.com.br/prefeitura-realiza-acao-emergencial-na-rua-orlando-alves-no-bairro-pereque-mirim/
https://falacaragua.com.br/prefeitura-realiza-acao-emergencial-na-rua-orlando-alves-no-bairro-pereque-mirim/
https://falacaragua.com.br/captura-de-abelhas-e-uma-das-principais-ocorrencias-atendidas-pela-defesa-civil-em-fevereiro/
https://falacaragua.com.br/captura-de-abelhas-e-uma-das-principais-ocorrencias-atendidas-pela-defesa-civil-em-fevereiro/
https://falacaragua.com.br/secretaria-de-saude-de-caraguatatuba-inicia-nebulizacao-contra-dengue-no-poiares/
https://falacaragua.com.br/secretaria-de-saude-de-caraguatatuba-inicia-nebulizacao-contra-dengue-no-poiares/
https://falacaragua.com.br/aguilar-junior-se-reune-com-o-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
https://falacaragua.com.br/aguilar-junior-se-reune-com-o-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
http://massaguanews.com.br/2021/03/prefeito-de-caraguatatuba-se-reune-com-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
http://massaguanews.com.br/2021/03/prefeito-de-caraguatatuba-se-reune-com-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
http://ubatubaacontece.com.br/estabelecimento-comercial-interditado-pela-segunda-vez-em-caraguatatuba/
http://ubatubaacontece.com.br/prefeito-de-caraguatatuba-se-reune-com-o-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
http://ubatubaacontece.com.br/prefeito-de-caraguatatuba-se-reune-com-o-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
http://ubatubaacontece.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-instala-placas-informativas-sobre-legislacao-nas-praias/


 

 
 

praias 
 
Notícias 
Tamoios realiza reunião com Câmara de Vereadores de Caraguatatuba 
 
Rádio Oceânica 
Notícias 
Caraguá fecha 36 comércios 
 
Notícias 
Pelo retorno à Fase Laranja 
 
Vale News 
Caraguatatuba 
Prefeito de Caraguatatuba se reúne com o Estado para pedir reclassificação do 
Plano SP e aumento de leitos do HR 
 
SP Rio+ 
Caraguatatuba 
Prefeito de Caraguatatuba solicita ao estado reclassificação no Plano SP e 
aumento de leitos do HR 
 
Diário do Caiçara 
Caraguatatuba 
Caraguatatuba revê contratos com a Caraguá Luz e chegará a marca de mais 
de 31 mil luminárias na cidade 
 
Caraguatatuba 
Aguilar Junior tem reunião com o comitê de enfrentamento da Covid-19 de SP 
e vai mostrar números de Caraguá e do Litoral Norte 
 
Caraguatatuba 
Caraguá instala placas informativas nas praias 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://ubatubaacontece.com.br/tamoios-realiza-reuniao-com-camara-de-vereadores-de-caraguatatuba/
https://oceanicafm.com.br/noticia/2252/caragua-fecha-36-comercios
https://oceanicafm.com.br/noticia/2255/pelo-retorno-a-fase-laranja
https://valenews.com.br/2021/03/09/prefeito-de-caraguatatuba-se-reune-com-o-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
https://valenews.com.br/2021/03/09/prefeito-de-caraguatatuba-se-reune-com-o-estado-para-pedir-reclassificacao-do-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
https://www.spriomais.com.br/2021/03/09/prefeito-de-caraguatatuba-solicita-ao-estado-reclassificacao-no-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
https://www.spriomais.com.br/2021/03/09/prefeito-de-caraguatatuba-solicita-ao-estado-reclassificacao-no-plano-sp-e-aumento-de-leitos-do-hr/
http://diariodocaicara.com.br/2021/03/09/caraguatatuba-reve-contratos-com-a-caragua-luz-e-chegara-a-marca-de-mais-de-31-mil-luminarias-na-cidade/
http://diariodocaicara.com.br/2021/03/09/caraguatatuba-reve-contratos-com-a-caragua-luz-e-chegara-a-marca-de-mais-de-31-mil-luminarias-na-cidade/
http://diariodocaicara.com.br/2021/03/09/aguilar-junior-tem-reuniao-com-o-comite-de-enfrentamento-da-covid-19-de-sp-e-vai-mostrar-numeros-de-caragua-e-do-litoral-norte/
http://diariodocaicara.com.br/2021/03/09/aguilar-junior-tem-reuniao-com-o-comite-de-enfrentamento-da-covid-19-de-sp-e-vai-mostrar-numeros-de-caragua-e-do-litoral-norte/
http://diariodocaicara.com.br/2021/03/10/caragua-instala-placas-informativas-nas-praias/


 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

 
Defesa Civil alerta para pancadas de chuvas fortes até sexta-

feira (12) 

 
A Defesa Civil do Estado emitiu novo alerta para pancadas de chuvas de 
moderadas a fortes entre segunda-feira (8) e sexta-feira (12) em todo o Litoral 
Norte. As condições são criadas por um corredor de umidade proveniente da 
Amazônia. 

Por conta desse cenário meteorológico e o solo já estar bem encharcado 
devido às precipitações dos últimos dias, o risco para transtornos continuará 
bem elevado, mesmo com acumulados não tão expressivos, por isso a 
importância de se manter atenção às áreas mais vulneráveis a desabamentos, 
deslizamentos, alagamentos e enchentes. 

A previsão do Centro de Previsão de Tempo e Estudos Climáticos (Cpetc) e do 
Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais (Inpe) para terça e quarta-feira é de 
pancadas de chuvas típicas de verão na parte da tarde. 

Na quinta-feira haverá chuvas isoladas e na sexta e sábado o tempo deve ficar 
parcialmente nublado com o sol retornando no domingo com força total e a 
máxima chegando a 29 graus. 

O coordenador municipal da Defesa Civil de Caraguatatuba, capitão Campos 
Junior, orienta que devido a essas chuvas que deixam o solo encharcado, em 
caso de movimentação estranha o morador saia imediatamente de casa e 
acione o telefone 199. Caraguatatuba tem cadastradas 19 áreas e 54 setores. 
“A população também pode enviar um SMS para o número 40199 para receber 
avisos de chuvas com antecedência”. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

 
Prefeitura de Caraguatatuba instala placas informativas sobre 

legislação nas praias 

 
Para que os banhistas de Caraguatatuba não aleguem desconhecimento sobre 
o que é proibido fazer ao acessar uma praia, a Prefeitura de Caraguatatuba, 
por meio da Secretaria de Turismo, iniciou, nesta semana, a implantação de 
placas informativas contendo oito tópicos do que a legislação municipal não 
permite. 

São elas: jogar lixo, fazer fogueira, acampar, som alto/caixa de som, churrasco, 
animais, vendedores sem licença e veículos motorizados na areia. 

A secretária de Turismo, Maria Fernanda Galter Reis, explica que o objetivo é 
as pessoas se conscientizarem que há ações que não podem ser realizadas 
nas praias. “Nosso Código de Postura não permite e quem desobedecer pode 
ser multado ou ter o material apreendido”, observa. 

Ainda conforme ela, a praia é de uso comum e todos devem se respeitar, por 
isso a ideia é colocar uma placa em cada uma das praias, do Porto Novo, na 
região Sul, até a Tabatinga, na Região Norte. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

 
Estabelecimento de Caraguatatuba tenta burlar fiscalização e é 

interditado pela segunda vez 

 
Um estabelecimento comercial foi interditado pela segunda vez, este ano, após 
tentar burlar a fiscalização da Prefeitura de Caraguatatuba. Autuado por 
aglomeração, ele foi liberado para funcionar apenas como pizzaria. 

Mas durante a fiscalização a sexta-feira (5) ele foi flagrado com pessoas dentro 
após o horário das 22h e vendendo bebida após às 20h. A Vigilância Sanitária 
aponta que foram publicados flyers onde mulher era livre até às 19h30. 

A fiscalização chegou no local às 23h e o estabelecimento estava com pessoas 
dentro e as luzes apagadas. Por conta da nova desobediência, o restaurante 
foi autuado em R$ 7.480, valor dobrado pela reincidência. 

Ainda durante o final de semana, as fiscalizações das Secretarias de 
Urbanismo (Posturas), Fazenda (Comércio) e Saúde (Vigilância Sanitária) 
estiveram em mais de 220 estabelecimentos dos quais 36 foram fechados de 
imediato, abordaram 26 ambulantes que foram orientados a retornaram para 
suas casas, orientaram 19 quiosques nas praias Martim de Sá, Cocanha, 
Prainha e Mococa e notificaram um estabelecimento para atender o decreto 
vigente e outro notificado em R$ 3.740 por venda de bebidas fora do horário. 

Na feira do rolo, realizada aos domingos no Tinga, os donos que barracas 
também foram orientados a fechar e as equipes atenderam 25 denúncias de 
perturbação que geraram nove intimações para cessar o barulho. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 

Veículo: Radar Litoral 
 

Defesa Civil registra 43 atendimentos para "captura de 
abelhas" no mês de fevereiro em Caraguá 

 
A Defesa Civil de Caraguatatuba divulgou, nesta terça-feira (9/3), o balanço do 
mês de fevereiro com 43 ocorrências de captura de abelhas, de um total de 
110 chamados. A maior parte da captura em residências.  

Conforme relatório da Defesa Civil, os agentes ainda atenderam nove 
ocorrências para captura de marimbondo e outras nove de vespas. Já em vias 
públicas foram mais nove casos de abelha e um de marimbondo. 

Segundo a Defesa Civil, essa é até uma ocorrência normal para o período de 
verão. As equipes são treinadas e capacitadas para fazerem as capturas em 
segurança. 

Outra ocorrência comum nesta época é de quedas de árvores sejam em vias 
públicas ou em residências, sendo nove no primeiro caso e cinco no último. 

Houve, ainda, 13 vistorias em árvores. Em algumas situações elas estão 
condenadas ou são derrubadas em função dos ventos que também ocorrem 
neste período. 

Ainda em fevereiro, a Defesa Civil também atendeu 10 registros feitos pelo 
Canal 156, entre outros. Esse é o telefone indicado para solicitar serviços que 
podem ser realizados pelos agentes. Outra opção é pelo APP 156 ou 
site https://156.caraguatatuba.sp.gov.br/  Casos urgentes podem ser 
comunicados pelo telefone 199. 

 
 

 
 

 
 
 

https://156.caraguatatuba.sp.gov.br/


 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 

Veículo: Radar Litoral 
 

Aguilar Junior se reúne com Estado para pedir reclassificação 
do Plano SP e aumento de leitos do HR 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne nesta quinta-feira (11) 
com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para apresentar os 
dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no Plano São Paulo. 

“Na segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 
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Vereadores de Caraguá debatem protocolos de fechamento e 
obras de duplicação com representantes da Tamoios 

 
Vereadores da Câmara de Caraguatatuba e representantes da Concessionária 
Tamoios se reuniram na última terça-feira para tratar de temas como protocolos 
de fechamento da serra em casos de altos volumes de chuvas, as obras de 
duplicação e pedágio. Durante a reunião, outros assuntos foram colocados, 
entre eles, a velocidade na rodovia, isenção de tarifa para veículos oficiais e as 
obras do contorno. 

Para esse último tema, representantes da empresa informaram que a obra do 
Contorno é de responsabilidade do Governo de São Paulo e não faz parte do 
escopo da Concessionária Tamoios. A reunião foi aberta pelo presidente da 
Câmara,Tato Aguiar, e seguida pelo presidente da Concessionária 
Tamoios, Marcelo Stachow. 

Algumas fotos, dados e informações foram apresentadas, servindo de base 
para a fase de perguntas e respostas. Representando a Câmara de 
Caraguatatuba participaram o presidente Tato Aguilar e os vereadores 
Jamenson Chick Show, Vera Morais,  Dé Construtor e Jair Silva. Pela Tamoios 
participaram Marcelo Stachow, Marcos Elia – Assessor, Wigando Schneider – 
Operações e Allan Tinoco – Engenharia. 

O novo trecho de serra da Tamoios está 89% concluido e contará com 22 kms 
de túneis e viadutos que funcionarão como pista de subida, enquanto a serra 
existente será operada como pista de descida. A previsão é de que as obras 
sejam concluídas em fevereiro de 2022. 
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Concessionária Tamoios realiza reunião com Câmara de 
Vereadores de Caraguatatuba 

Protocolo de Fechamento da Serra, obras de duplicação e pedágio foram os 
temas. 

 
Na manhã desta terça-feira (09), foi realizada reunião entre os vereadores da 
Câmara de Caraguatatuba e representantes da Concessionária Tamoios. Os 
temas principais foram os protocolos de fechamento da Serra em casos de 
altos volumes de chuvas, as obras de duplicação e pedágio. 

Durante a reunião, outros assuntos foram colocados: a velocidade da rodovia, 
isenção de tarifa para veículos oficiais e as obras do Contorno. Para esse 
último, foi esclarecido que essa é uma obra de responsabilidade do Governo de 
São Paulo e não faz parte do escopo da Concessionária Tamoios. 

A reunião foi aberta pelo Presidente da Câmara – Tato Aguiar e seguida pelo 
Presidente da Tamoios – Marcelo Stachow. Algumas fotos, dados e 
informações foram apresentadas, servindo de base para a fase de perguntas e 
respostas. 

Representando a Câmara de Caraguatatuba, participaram o Presidente da 
Casa, Vereador Tato Aguilar e os vereadores Jamenson Chick Show, Vera 
Morais, Dé Construtor e Jair Silva. Pela Tamoios participaram Marcelo Stachow 
– Presidente, Marcos Elia – Assessor, Wigando Schneider – Operações e Allan 
Tinoco – Engenharia. 

O novo trecho de serra da Tamoios está 89% concluido e contará com 22 kms 
de túneis e viadutos que funcionarão como pista de subida, enquanto a serra 
existente será operada como pista de descida. A previsão é de que as obras 
sejam concluídas em fevereiro de 2022. 
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Prefeitura de Caraguatatuba adia retorno às aulas presenciais 
para 22 de março 

A decisão foi tomada após reunião do Comitê de Enfrentamento da Covid-19 e 
que contou com a participação do prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, da 
secretária de Educação, Márcia Paiva, o secretário de Saúde, Gustavo Boher, 

e a adjunta de Saúde, Derci Andolfo. 

 
A Prefeitura de Caraguatatuba decidiu adiar o retorno das aulas presenciais na 
rede municipal de ensino para o dia 22 de março. 

A decisão foi tomada após reunião do Comitê de Enfrentamento da Covid-19 e 
que contou com a participação do prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, da 
secretária de Educação, Márcia Paiva, o secretário de Saúde, Gustavo Boher, 
e a adjunta de Saúde, Derci Andolfo. 

A princípio, as aulas presenciais voltariam na próxima segunda-feira (08/03), 
mas o Comitê levou em conta o aumento na ocupação de leitos no município 
por pacientes com suspeita do novo coronavírus. 

Além disso, cresceu muito a procura nas unidades de saúde por pessoas que 
apresentam sintomas compatíveis com a Covid-19. Houve também um apelo 
dos profissionais de saúde em carta aberta ao prefeito Aguilar Junior. 

Outro fator preocupante foi o fato de o Estado ter decretado a Fase Vermelha 
do Plano São Paulo, o que pode acarretar requisição de leitos para atender 
pacientes de outras cidades em Caraguatatuba. 

“Desde o início da pandemia, adotamos medidas sanitárias para reduzir o risco 
de transmissão do novo coronavírus. Nessa fase crítica da Covid-19, não será 
diferente. Vamos acatar não só a determinação do governador, mas, 
principalmente dos nossos profissionais da saúde, que estão na linha de frente 
no combate à doença”, afirmou Aguilar Junior. 

De acordo com a secretária de Educação, Márcia Paiva, na próxima semana, 
haverá continuidade das atividades remotas entre professores e alunos e 
entrevistas com os pais ou responsáveis. O material escolar, as apostilas e 
todas as orientações serão repassadas aos pais e responsáveis. 
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Vacinação contra Covid-19 é retomada em Caraguatatuba 
Idosos de 77 a 84 anos, que ainda não receberam a primeira dose da vacina 

contra a Covid-19, devem procurar a UBS mais próxima de sua casa.  

 
A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da Secretaria de Saúde, retomou 
nessa segunda-feira (8) a vacinação para idosos, de 77 a 84 anos, que ainda 
não receberam a primeira dose da vacina contra a Covid-19. 

Agora, a vacinação desse público-alvo acontece nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) do município, de segunda a sexta-feira, das 8h às 16h. 

Das 12 unidades, apenas a UBS Tabatinga não irá receber o público-alvo. 
Moradores atendidos pela unidade podem procurar outra mais próxima de sua 
residência, nesse caso é a UBS Massaguaçu. 

Para receber a vacinação, a pessoa deve estar cadastrada no Programa de 
Saúde da Família (PSF) das UBSs. No dia, o idoso deverá levar apenas o 
comprovante de residência. 

Caso não seja, o cadastro será realizado na hora. O idoso deverá apresentar: 
documento com foto, CPF, Cartão SUS e comprovante de residência. Com eles 
em mãos, o cadastro será efetuado na hora.  

Os idosos acamados dessa faixa etária, que não têm condições de ir até a 
unidade, poderão ser vacinados em casa. A pessoa, ou familiar, pode entrar 
em contato com o agente comunitário de saúde (ACS) da UBS para explicar 
toda a situação. 

Segunda dose para idosos com mais 85 anos 

A Prefeitura iniciou nesta segunda-feira (8) a aplicação da segunda dose da 
vacina para idosos com idades entre 85 e 89 anos. Além disso, a imunização 
com a segunda dose para idosos acima de 90 anos continua. 

É importante ressaltar que a segunda dose para esses dois grupos será 
aplicada em domicílio, por isso não há necessidade de procurar uma UBS. 



 

 
 

Segundo a Vigilância Epidemiológica, até o momento, 8.661 já foram vacinadas 
contra a Covid-19, em Caraguatatuba, sendo 6.740 com a primeira dose e 
1.921 com a segunda. Desse total, 3.234 representam os idosos imunizados. 

Serviço – Confira o endereço das UBS´s onde serão aplicadas as doses: 

 UBS Ademir Reis – Rua São Roque, 415 – Perequê Mirim | Telefone: (12) 
3887-2038. 

 UBS José Maurício Borges – Rua José Geraldo Fernandes da Silva Filho, 
295 Perequê-Mirim | Telefone: (12) 3885-1800 / (12) 3885-1804. 

 UBS Porto Novo – Avenida José Herculano, 6.560 – Porto Novo | Telefone: 
(12) 3888-3001. 

 UBS Morro do Algodão – Avenida Geraldo Lopes, 273 – Morro do Algodão | 
Telefone: (12) 3887-1350 / 3887-9101. 

 UBS Tinga – Rua Antonio dos Santos, 20 – Tinga | Telefone: (12) 3882-6446 / 
(12) 3883-3277. 

 UBS Jaraguazinho – Rua Benedito Silvério Santana, 57 – Jaraguazinho | 
Telefone: (12) 3883-3500. 

 UBS Rio do Ouro – Avenida Américo Timóteo do Rosário, 177 – Rio do Ouro | 
Telefone: (12) 3889-3022. 

 UBS Sumaré – Avenida Siqueira Campos, 503 – Sumaré | Telefone: (12) 
3883-9106. 

 UBS Casa Branca – Rua José Pedro de Oliveira Barbosa, 799 – Casa Branca 
| Telefone: (12) 3886-9930. 

 UBS Jetuba – Rua Gabriel Fagundes da Rosa, 295 – Jetuba | Telefone: (12) 
3884-4090. 

 UBS Massaguaçu – Avenida Itália Baffi Magni, 710 – Massaguaçu | Telefone 
(12) 3884-1999. 
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Aguilar Junior se reúne com o Estado pedindo reclassificação 
do Plano SP e aumento de leitos do HR 

Na próxima quinta-feira, 11, o prefeito irá se reunir com o Comitê de 
Contingência do Estado de São Paulo para apresentar os dados da pandemia 

na cidade e pedir uma reclassificação no Plano São Paulo. 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne na próxima quinta-feira 
(11/03) com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para 
apresentar os dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no 
Plano São Paulo. 

“Nessa segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 

 



 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Nova Imprensa 

 
Estabelecimento tenta burlar fiscalização e é interditado pela 2ª 

vez em 2021 
A pizzaria promoveu uma festa com divulgação por flyers e acabou multada em 

mais de R$ 7,4 mil 

 
Um estabelecimento comercial foi interditado pela segunda vez, este ano, após 
tentar burlar a fiscalização da Prefeitura de Caraguatatuba. Autuado por 
aglomeração, o local foi liberado para funcionar apenas como pizzaria, mas foi 
flagrado promovendo uma festa, na última sexta-feira (5). O restaurante foi 
autuado em R$ 7.480. 

Com a chegada da equipe de fiscalização, os proprietários apagaram as luzes, 
tentando burlar as normas contra disseminação do coronavírus. Foi registrada 
a presença de pessoas dentro do espaço após o horário das 22h e a venda de 
bebida alcóolica após às 20h. 

A Vigilância Sanitária informou ainda que foram publicados flyers de divulgação 
do evento, indicando que mulher tinha entrada gratuita até às 19h30. 

Irregularidades em outros estabelecimentos 

Ainda durante o final de semana, as equipes da Prefeitura estiveram em mais 
de 220 estabelecimentos dos quais 36 foram fechados de imediato. Os grupos 
de fiscalização também abordaram 26 ambulantes, que foram orientados a 
retornaram para suas casas, orientaram 19 quiosques nas praias Martim de Sá, 
Cocanha, Prainha e Mococa e notificaram um estabelecimento para atender o 
decreto vigente. Outro foi notificado em R$ 3.740 por venda de bebidas fora do 
horário. 

Na feira do rolo, realizada aos domingos no Tinga, os donos das barracas 
também foram orientados a fechar e as equipes atenderam 25 denúncias de 
perturbação, que geraram nove intimações para cessar o barulho. 

 

https://novaimprensa.com/2021/02/festa-clandestina-com-mais-de-150-pessoas-e-fechada-em-caraguatatuba.html
https://www.caraguatatuba.sp.gov.br/
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Agentes flagram drogas enviadas por Correios no CDP de 

Caraguatatuba 
Pacote foi mandado pela mãe de um dos presos, que acabou na solitária 

 
Agentes do Centro de Detenção Provisória (CDP) 
de Caraguatatuba encontraram 36 gramas de drogas escondidas dentro de 
uma embalagem de creme corporal, que foi enviada pelos Correios pela mãe 
de um dos presos. 

O flagrante ocorreu enquanto funcionários da unidade realizavam a revista em 
itens encaminhados por familiares. No sedex, foram encontrados 7 invólucros 
de maconha, pesando 33 gramas e 4 invólucros de cocaínas, pesando 3 
gramas. 

A direção do CDP de Caraguatatuba encaminhou o material apreendido para a 
delegacia de polícia da cidade, onde registrou boletim de ocorrência. Também 
foi aberto procedimento apuratório interno e o preso foi encaminhado para cela 
disciplinar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://novaimprensa.com/2021/03/bandidos-assaltam-caminhoneiro-e-o-deixam-amordacado-em-mangue-em-caraguatatuba.html
http://www.sap.sp.gov.br/
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Comerciante viraliza após enviar contas de energia e água para 

prefeito de Caraguatatuba pagar 
Dono de adega em Caraguatatuba (SP) disse que fez publicação para 

demonstrar insatisfação quanto à medida de regredir cidade à fase vermelha 
do Plano SP, feita pelo governo estadual. 

 
Um comerciante de Caraguatatuba (SP) viralizou nas redes sociais após ele 
enviar fotos das contas de luz e água por Whatsapp ao prefeito, Aguilar Júnior 
(MDB), e pedir que o político pagasse elas. Alan Henrique é dono de uma 
adega e explica que fez a postagem em protesto por ter que manter o 
estabelecimento fechado devido à fase vermelha do Plano SP, determinada 
pelo governo estadual. 

No post, publicado no sábado (6) ele usou uma captura de tela da conversa 
com uma conta profissional do prefeito no serviço de troca de mensagens. O 
post teve mais de 400 compartilhamentos. 

"Mandei as minhas contas para o prefeito de Caraguá, faça você o mesmo. Já, 
que não podemos trabalhar alguém vai ter que pagar a conta". Na mensagem 
enviada ao prefeito, o munícipe ainda inclui o Governador do Estado de São 
Paulo, João Dória (PSDB), como uma das opções para pagar as suas contas. 

"Mais uma vez, nós entramos na fase vermelha e o prefeito não teve coragem 
de debater com o governador sobre isso. Nós precisamos trabalhar. De repente 
abre o comércio e logo depois fecha. Ai abre de novo e fecha mais uma vez. 
Se não consigo trabalhar, não tenho dinheiro para pagar as contas. Por isso, 
mandei a mensagem e pedi para ele decidir quem vai pagar para mim", afirmou 
Alan Henrique em entrevista ao G1. 

https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/03/03/governo-de-sp-coloca-todo-estado-na-fase-vermelha-da-quarentena-a-partir-de-sabado.ghtml
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/03/03/governo-de-sp-coloca-todo-estado-na-fase-vermelha-da-quarentena-a-partir-de-sabado.ghtml


 

 
 

Alan é morador de Caraguatatuba há 17 anos, diz que não tem nenhum vínculo 
com política partidária e considera que as mudanças repentinas são confusas e 
atrapalham os comerciantes. 

"Faz dois meses que eu tenho o meu negócio e eu já recebi uma multa. Nós 
estamos ficando reféns dessa situação de abre comércio e fecha comércio. 
Tenho certeza que todo comerciante fica confuso com essa mudanças de fase 
e o prefeito não dá nenhum respaldo. É muito difícil", disse. 

O que diz a prefeitura 

Procurada pelo G1, a Prefeitura de Caraguatatuba informou que entende 
qualquer manifestação dos cidadãos e que continuará seguindo as 
determinações da fase vermelha do Plano SP, sob pena de sofrer sanções 
jurídicas. 

A prefeitura também destacou que a multa citada por Alan ocorreu durante 
fiscalização realizada no dia 20 de janeiro. De acordo com a administração, o 
comércio não tinha licença de funcionamento, Auto de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros (AVCB) e uma equipe de fiscalização flagrou pessoas sem 
máscaras no estabelecimento. 

Fase vermelha em Caraguatatuba 

A fase vermelha em Caraguatatuba foi iniciada na madrugada do último sábado 
(6), seguindo a determinação do governo estadual, que regrediu todo o estado 
de São Paulo ao nível mais restritivo do Plano de Contingência do Coronavírus. 
A previsão é de que a medida perdure até 19 de março. 

O anúncio de que o município iria seguir a recomendação e regredir para a 
fase vermelha foi feito na quinta-feira (4), em uma live nas redes sociais do 
prefeito Aguilar Júnior. Durante a transmissão, o prefeito afirmou que a medida 
iria ser tomada mesmo com a estabilidade dos números de casos confirmados 
e internações na cidade. 

O que pode funcionar na fase vermelha? 

 Escolas e universidades 

 Hospitais, clínicas, farmácias, dentistas e estabelecimentos de saúde animal 
(veterinários) 

 Supermercados, hipermercados, açougues e padarias, lojas de suplemento, 
feiras livres 

 Delivery e drive-thru para bares, lanchonetes e restaurantes: permitido serviços 
de entrega 

 Cadeia de abastecimento e logística, produção agropecuária e agroindústria, 
transportadoras, armazéns, postos de combustíveis e lojas de materiais de 
construção 

https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/03/03/governo-de-sp-coloca-todo-estado-na-fase-vermelha-da-quarentena-a-partir-de-sabado.ghtml
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/03/03/governo-de-sp-coloca-todo-estado-na-fase-vermelha-da-quarentena-a-partir-de-sabado.ghtml


 

 
 

 Empresas de locação de veículos, oficinas de veículos, transporte público 
coletivo, táxis, aplicativos de transporte, serviços de entrega e estacionamentos 

 Serviços de segurança pública e privada 

 Construção civil e indústria 

 Meios de comunicação, empresas jornalísticas e de radiodifusão sonora e de 
sons e imagens 

 Outros serviços: igrejas e estabelecimentos religiosos, lavanderias, serviços de 
limpeza, hotéis, manutenção e zeladoria, serviços bancários (incluindo 
lotéricas), serviços de call center, assistência técnica e bancas de jornais. 
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Com menos restrições, São José teve na fase laranja 
isolamento superior a 92 cidades da vermelha 

Município passou o final de semana com menos restrições e obteve isolamento 
de 52% 

 
A cidade de São José dos Campos registrou taxa de isolamento de 52% no 
último domingo (7) e superou o índice de 92 cidades paulistas que estavam na 
fase vermelha do Plano São Paulo, sendo oito delas no Vale do Paraíba. 

Na ocasião, o maior município da RMVale ainda estava na fase laranja, menos 
restritiva, em razão de uma liminar obtida junto ao Tribunal de Justiça de São 
Paulo contrária ao decreto estadual de fase vermelha --a liminar foi cassada 
pelo Supremo Tribunal Federal nesta segunda. 

Os dados são medidos diariamente pelo Simi (Sistema de Monitoramento 
Inteligente), do governo estadual, nas 139 maiores cidades paulistas. 

Na avaliação do Centro de Contingência ao Coronavírus de São Paulo, 50% é 
a taxa mínima de isolamento para reduzir o contágio pelo coronavírus, que 
segue acelerado no estado. 

O índice de 52% de São José também foi o maior para a cidade desde 3 de 
janeiro, primeiro domingo do ano, quando o município registrou 54% de 
isolamento. E ainda representa cerca de 380 mil pessoas respeitando a 
quarentena. 

Nem mesmo durante a fase vermelha decretada pelo próprio município entre 
18 de janeiro e 6 de fevereiro, em razão do aumento de casos e internações, a 
cidade conseguiu uma taxa de isolamento de 52%. 

Nesse período, o máximo de isolamento que São José registrou foi de 51% em 
dois domingos: 31 de janeiro e 14 de fevereiro. Nos dias úteis, a maior taxa foi 
de 46% no dia 15 de fevereiro, uma segunda-feira. 

Nesta segunda (8), segundo os dados do Simi, a taxa de isolamento caiu para 
43% em São José, ficando atrás de três municípios do Vale: São Sebastião 
(53%), Ubatuba (49%), e Lorena (46%). 



 

 
 

Mas superando Campos do Jordão (42%), Caraguatatuba (42%), Caçapava 
(42%), Cruzeiro (40%), Pindamonhangaba (40%), Guaratinguetá (38%) e 
Taubaté (38%). 

Guará e Taubaté estão entre as 30 cidades do estado com as menores taxas 
de isolamento. A pior é Jundiaí, com 34%. 

Já São Sebastião, que liderou o ranking durante a maior parte da pandemia, 
está no grupo de cima da tabela, com o sétimo melhor índice estadual. A 
campeã foi São Joaquim da Barra, com 64% de isolamento. O índice estadual 
foi 42% nesta segunda. 

Patricia Ellen, secretária de Desenvolvimento Econômico de São Paulo, disse 
que a taxa de isolamento precisa subir mais para conter o avanço da 
pandemia. 

“A taxa já mostra resultado subindo de 46% para 51% no último final de 
semana no estado, quatro pontos percentuais acima do que estávamos 
registrando nos últimos finais de semana. Mas precisamos reduzir mais a 
circulação. Estamos monitorando indicadores de aglomeração e fizemos 
parceria com empresas de dados e tecnologia para verificarmos por setor”, 
disse ela. 

“O Plano SP traz modelo de gestão e convivência com a pandemia. Estamos 
reduzindo a circulação ao mesmo tempo em que mantemos as atividades 
econômicas girando com segurança”, completou a gestora. 
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Fotos: Novo trecho de serra da Tamoios está 89% concluído 

 
O novo trecho de serra da Tamoios está 89% concluído e contará com 22 kms 
de túneis e viadutos que funcionarão como pista de subida, enquanto a serra 
existente será operada como pista de descida. A previsão é de que as obras 
sejam concluídas em fevereiro de 2022. 

A informação foi dada na manhã desta terça-feira pelos representantes da 
Concessionária Tamoios -Marcelo Stachow – Presidente, Marcos Elia – 
Assessor, Wigando Schneider – Operações e Allan Tinoco – Engenharia, 
durante uma reunião online com vereadores de Caraguatatuba. 

Os temas principais foram os protocolos de fechamento da Serra em casos de 
altos volumes de chuvas, as obras de duplicação e pedágio. 

Durante a reunião, outros assuntos foram colocados em discussão: a 
velocidade da rodovia, isenção de tarifa para veículos oficiais e as obras do 
Contorno. 

Com relação as obras do contornos, paralisadas de 2018, os representantes da 
concessionárias esclareceram que essa é uma obra de responsabilidade do 
Governo de São Paulo e não faz parte do escopo da Concessionária Tamoios. 

Somente na construção da nova pista da serra estão sendo investidos R$ 2,8 
bilhões. O valor de R$ 4,5 bilhões, total dos investimentos, inclui obras de 
manutenção e melhorias na pista já existente. O trecho em obras, que será 
para subida da serra, já está com 89% da construção concluída. O novo 
caminho terá 22 quilômetros, contará com 10 viadutos, tendo sete concluídos 
até o momento, e 12,8 quilômetros de túneis. O trecho existente será utilizado 
para a descida. 
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Estabelecimento tenta burlar fiscalização e é interditado pela 2ª 

vez em 2021 
Um estabelecimento comercial foi interditado pela segunda vez, este ano, após 

tentar burlar a fiscalização da Prefeitura de Caraguatatuba. Autuado por 
aglomeração, o local foi liberado para funcionar apenas como pizzaria, mas foi 

flagrado promovendo uma festa, na última sexta-feira (5). O restaurante foi 
autuado em R$ 7.480. A equipe de fiscalização registrou a presença […] 

 
Um estabelecimento comercial foi interditado pela segunda vez, este ano, após 
tentar burlar a fiscalização da Prefeitura de Caraguatatuba . Autuado por 
aglomeração, o local foi liberado para funcionar apenas como pizzaria, mas foi 
flagrado promovendo uma festa, na última sexta-feira (5). O restaurante foi 
autuado em R$ 7.480. 

A equipe de fiscalização registrou a presença de pessoas dentro do espaço 
após o horário das 22h e vendendo bebida alcóolica após às 20h. A Vigilância 
Sanitária aponta que foram publicados flyers de divulgação do evento, 
indicando que mulher tinha entrada gratuita até às 19h30. 

Irregularidades em outros estabelecimentos 

Ainda durante o final de semana, as equipes da Prefeitura estiveram em mais 
de 220 estabelecimentos dos quais 36 foram fechados de imediato. Os grupos 
de fiscalização também abordaram 26 ambulantes, que foram orientados a 
retornaram para suas casas, orientaram 19 quiosques nas praias Martim de Sá, 
Cocanha, Prainha e Mococa e notificaram um estabelecimento para atender o 
decreto vigente. Outro foi notificado em R$ 3.740 por venda de bebidas fora do 
horário. 

Na feira do rolo, realizada aos domingos no Tinga, os donos das barracas 
também foram orientados a fechar e as equipes atenderam 25 denúncias de 
perturbação, que geraram nove intimações para cessar o barulho. 

https://novaimprensa.com/2021/02/festa-clandestina-com-mais-de-150-pessoas-e-fechada-em-caraguatatuba.html
https://www.caraguatatuba.sp.gov.br/
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Agentes flagram drogas enviadas por Correios no CDP de 

Caraguatatuba 
Agentes do Centro de Detenção Provisória (CDP) de Caraguatatuba 

encontraram 36 gramas de drogas escondidas dentro de uma embalagem de 
creme corporal, que foi enviada pelos Correios pela mãe de um dos presos. O 
flagrante ocorreu enquanto funcionários da unidade realizavam a revista em 

itens encaminhados por familiares. No sedex, foram encontrados 7 invólucros 
de […] 

 
Agentes do Centro de Detenção Provisória (CDP) 
de Caraguatatuba encontraram 36 gramas de drogas escondidas dentro de 
uma embalagem de creme corporal, que foi enviada pelos Correios pela mãe 
de um dos presos. 

O flagrante ocorreu enquanto funcionários da unidade realizavam a revista em 
itens encaminhados por familiares. No sedex, foram encontrados 7 invólucros 
de maconha, pesando 33 gramas e 4 invólucros de cocaínas, pesando 3 
gramas. 

A direção do CDP de Caraguatatuba encaminhou o material apreendido para a 
delegacia de polícia da cidade, onde registrou boletim de ocorrência. Também 
foi aberto procedimento apuratório interno e o preso foi encaminhado para cela 
disciplinar. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://novaimprensa.com/2021/03/bandidos-assaltam-caminhoneiro-e-o-deixam-amordacado-em-mangue-em-caraguatatuba.html
http://www.sap.sp.gov.br/
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Tucano se choca com vidro do Hospital Regional e é resgatado 

pela Ambiental 
Um tucano de bico amarelo adulto se chocou contra o vidro do Hospital 

Regional, em Caraguatatuba, e foi resgatado pela Polícia Ambiental, nesta 
segunda-feira (8). A espécie estava em bom estado de saúde e foi solta em 
seu habitat natural. Tucano Existem no mundo mais de 40 tipos de tucanos, 

sendo que mais de 20 […] 

 
Um tucano de bico amarelo adulto se chocou contra o vidro do Hospital 
Regional, em Caraguatatuba, e foi resgatado pela Polícia Ambiental, nesta 
segunda-feira (8). A espécie estava em bom estado de saúde e foi solta em 
seu habitat natural.  

Redação Nova Imprensa 

Tucano se choca com vidro do Hospital Regional e é resgatado pela Ambiental 

Continua após a publicidade 

Um tucano de bico amarelo adulto se chocou contra o vidro do Hospital 
Regional, em Caraguatatuba, e foi resgatado pela Polícia Ambiental, nesta 
segunda-feira (8). A espécie estava em bom estado de saúde e foi solta em 
seu habitat natural. 

Tucano 

Existem no mundo mais de 40 tipos de tucanos, sendo que mais de 20 espécie 
habitam no Brasil. Facilmente reconhecido pelo seu longo bico e cores vivas, 
possuem dieta basicamente de frutas, porém, devido a necessidade de 
calorias, costumeiramente se alimentam de pequenas presas, como filhotes de 
outros pássaros e insetos. 

No Litoral Norte é visto com grande frequência, sendo possível encontra-los 
inclusive nas regiões centrais. Segundo a Ambiental, o tráfico de tucanos é 
uma realidade longe de ser vencida, colocando algumas espécies em risco de 

https://novaimprensa.com/2021/03/carta-aberta-profissionais-de-saude.html
https://novaimprensa.com/2021/03/carta-aberta-profissionais-de-saude.html
https://www.policiamilitar.sp.gov.br/unidades/ambiental/index.html


 

 
 

extinção. A equipe lembra ainda que qualquer cidadão que possui animal 
silvestre sem autorização, pode realizar a entrega voluntária em qualquer 
batalhão polícia e será eximido de qualquer responsabilidade criminal. 

Denúncias sobre rimes ambientais podem ser feitas pelo telefone 190 e (12) 
3886-2200 
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Aguilar Junior se reúne com Estado para pedir reclassificação 
do Plano SP e aumento de leitos do HR 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne nesta quinta-feira (11) 
com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para apresentar os 
dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no Plano São Paulo. 

“Na segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 
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Adolescente com problemas mentais está desaparecida em 
Caraguatatuba 

Família fez um boletim de ocorrência pede ajuda nas redes sociais desde 
segunda-feira (8) 

 
Uma adolescente com problemas psicológicos está desaparecida em 
Caraguatatuba (SP). A família fez um boletim de ocorrência pede ajuda nas 
redes sociais desde segunda-feira (8). 

A mãe Janaina Amora fez um apelo no Facebook. “Peço ajuda aos amigos. 
Minha filha está há três dias sem medicações contra o Lúpus e contra os 
transtornos. Ela foi levada por uma mulher que se diz madrinha. Conto com 
vocês. Gratidão”, disse. 

No aviso, a adolescente Ana Caroline da Silva está sendo procurada após ser 
levada por Simone de Souza (do Buteco da Simone). “Faz uso de 
medicamento e tratamento mental. Contato com a família ou no 190”, diz o 
informativo. 

Qualquer informação, acione a mãe no Facebook. 
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Jovem tem carteira furtada dentro de conveniência, em 
Caraguatatuba (SP) 

Caso foi denunciado por internauta e vídeo viralizou na internet 

 
Uma conveniência foi furtada em Caraguatatuba (SP), o caso ocorreu nesta 
segunda-feira (08). De acordo com a internauta denunciante, ela havia deixado 
sua carteira perto do caixa, quando o individuo entrou no local e pegou a 
carteira. 

“Deixei minha carteira perto do caixa e esqueci, na hora que lembrei corri pra 
buscar, chegando lá não estava mais. Pedi pro rapaz puxar as imagens nas 
câmeras e foi esse homem que pegou. Peço de verdade que devolva pelo 
menos o documento.” Desabafa a vítima do furto. 
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Prefeita de Ubatuba contrapõe Governo de SP e pede 
suspensão da fase vermelha 

Prefeita de Ubatuba pediu a suspensão da fase vermelha na cidade, sugerindo 
regressão para a laranja 

 
A Prefeita de Ubatuba, Flavia Pascoal, esteve presente no Palácio dos 
Bandeirantes, sede do Governo do Estado, levando diversas reivindicações 
para a cidade de Ubatuba (SP). A reunião ocorreu nesta segunda-feira (08). 

O pedido de maior urgência é a reversão da fase vermelha do Plano São 
Paulo, que se caracteriza por ser um plano de contingencia contra o avanço da 
Covid-19. Hoje todo o estado se encontra na fase vermelha, a mais rigorosa, 
permitindo somente serviços essenciais. A Prefeita de Ubatuba pediu a 
regressão do plano na cidade, sugerindo a fase laranja. 

“Tenho conversado exaustivamente com os diversos setores da economia de 
nossa cidade e tenho convicção que perante os números atuais da pandemia 
na região e com o compromisso de que as regras sanitárias serão 
integralmente seguidas, podemos conquistar esse avanço sem colocar em 
risco a população. Essa medida é fundamental para garantir o sustento de 
nossas famílias, que já sofreram muito com as restrições.” Revela a Prefeita 

A Prefeitura também solicitou, em conjunto com outras cidades do litoral norte, 
a conclusão do Hospital Regional, além de maiores demandas da vacina contra 
Covid-19. “Fizemos essa requisição juntamente com o pedido de incluir os 
trabalhadores da educação nos grupos prioritários.” Conta Flávia. 

Outros pedidos também foram feitos, coo a duplicação da rodovia 55, no trecho 
Ubatuba – Caraguatatuba. 
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Prefeitura de Caraguatatuba instala placas informativas sobre 
legislação nas praias 

 
Para que os banhistas de Caraguatatuba não aleguem desconhecimento sobre 
o que é proibido fazer ao acessar uma praia, a Prefeitura de Caraguatatuba, 
por meio da Secretaria de Turismo, iniciou, nesta semana, a implantação de 
placas informativas contendo oito tópicos do que a legislação municipal não 
permite. 

São elas: jogar lixo, fazer fogueira, acampar, som alto/caixa de som, churrasco, 
animais, vendedores sem licença e veículos motorizados na areia. 

A secretária de Turismo, Maria Fernanda Galter Reis, explica que o objetivo é 
as pessoas se conscientizarem que há ações que não podem ser realizadas 
nas praias. “Nosso Código de Postura não permite e quem desobedecer pode 
ser multado ou ter o material apreendido”, observa. 

Ainda conforme ela, a praia é de uso comum e todos devem se respeitar, por 
isso a ideia é colocar uma placa em cada uma das praias, do Porto Novo, na 
região Sul, até a Tabatinga, na Região Norte. 
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Prefeitura realiza ação emergencial na Rua Orlando Alves no 
bairro Perequê-Mirim 

 
A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da Secretaria de Serviços Públicos 
(Sesep), realiza nesta terça-feira (9), intervenção de emergência, na Rua 
Orlando Alves, no bairro Perequê-Mirim, região sul da cidade. 
Segundo a Sesep, o local apresentava sérios riscos aos pedestres e veículos 
que transitam pela via, sendo necessária, a recuperação de uma pequena 
erosão, com possíveis chances de afundamento do asfalto. 
A Sesep ainda explica, que o problema foi causado, porque uma rede de 
drenagem de águas pluviais da via junto com a rede de água da Sabesp, 
estavam obstruídas por resíduos levados pelas bocas de lobo, ocasionando 
uma barreira para o escoamento da água. Desta forma, a água sofria uma 
pressão lateral, perfurando o asfalto. Em conjunto com a Sabesp, foi feita a 
intervenção para recuperar a tubulação. 
A operação finaliza nesta terça-feira e depois de pronta, a Sesep irá nivelar a 
via com pó de pedra, para posteriormente asfaltar o local. Para o serviço, 
trabalham seis funcionários da Prefeitura, com apoio de uma retroescavadeira 
e um caminhão trucado. 
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Captura de abelhas é uma das principais ocorrências atendidas 
pela Defesa Civil em fevereiro 

 
Atendimento a ocorrências relacionadas a captura de abelhas foram as 
principais registradas no mês de fevereiro pela Defesa Civil de Caraguatatuba. 

De um total de 110 atendimentos, 43 foram para essa categoria, sendo a maior 
parte para a captura em residências. 

Conforme relatório da Defesa Civil, os agentes ainda atenderam 15 casos de 
abelhas em residência, seguido por nove de marimbondo e mais nove de 
vespas. Já em vias públicas foram mais nove casos de abelha e um de 
marimbondo. 

Segundo a Defesa Civil, essa é até uma ocorrência normal para o período de 
verão. As equipes são treinadas e capacitadas para fazerem as capturas em 
segurança. 

Outra ocorrência comum nesta época é de quedas de árvores sejam em vias 
públicas ou em residências, sendo nove no primeiro caso e cinco no último. 

Houve, ainda, 13 vistorias em árvores. Em algumas situações elas estão 
condenadas ou são derrubadas em função dos ventos que também ocorrem 
neste período. 

Ainda em fevereiro, a Defesa Civil também atendeu 10 registros feitos pelo 
Canal 156, entre outros. Esse é o telefone indicado para solicitar serviços que 
podem ser realizados pelos agentes. Outra opção é pelo APP 156 ou 
site https://156.caraguatatuba.sp.gov.br/  Casos urgentes podem ser 
comunicados pelo telefone 199. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://156.caraguatatuba.sp.gov.br/


 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 

Veículo: Fala Caraguá 
 

Secretaria de Saúde de Caraguatatuba inicia nebulização 
contra dengue no Poiares 

 
A Secretaria de Saúde (Sesau), por meio dos agentes da equipe de controle de 
dengue do Centro de Controle de Zoonoses (CCZ) de Caraguatatuba, iniciou 
na manhã desta terça-feira (9) a nebulização no bairro Poiares, região central. 

A previsão dos agentes de dengue do CCZ é de que a aplicação da 
nebulização no bairro termine na quinta-feira (11). 

Esse tipo de inseticida é mais um dispositivo essencial no combate ao 
mosquito Aedes aegypti, transmissor da dengue, zika, febre amarela e 
chikungunya. 

O inseticida utilizado pelo CCZ na nebulização é fornecido pelo Ministério da 
Saúde, o ‘SciELO’, considerado muito seguro. Mas de qualquer maneira, os 
profissionais estão aparamentados, com todos os equipamentos de proteção 
individual (EPIs) de segurança, necessários para a aplicação desse inseticida. 

Além do Poiares, o CCZ já realizou a nebulização nos bairros: Praia das 
Palmeiras, Jetuba e Pontal Santamarina. 

É importante ressaltar que os agentes do CCZ seguem os protocolos de 
segurança e as medidas contra o coronavírus (Covid-19), como o uso de 
máscaras e o distanciamento entre eles e o morador. 

Casos de dengue 

De acordo com a Vigilância Epidemiológica da Sesau, até esta terça (9), 
Caraguatatuba registrou três casos confirmados da doença e outros 15 ainda 
aguardam resultado. Zika e chikungunya têm um caso suspeito cada. 
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Aguilar Junior se reúne com o Estado para pedir 
reclassificação do Plano SP e aumento de leitos do HR 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne na próxima quinta-feira 
(11/03) com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para 
apresentar os dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no 
Plano São Paulo. 

“Nesta segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 
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Prefeito de Caraguatatuba se reúne com Estado para pedir 
reclassificação do Plano SP e aumento de leitos do HR 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne na próxima quinta-feira 
(11/03) com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para 
apresentar os dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no 
Plano São Paulo. 

“Nesta segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 
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Estabelecimento comercial interditado pela segunda vez em 
Caraguatatuba 

 
Um estabelecimento comercial foi interditado pela segunda vez, este ano, após 
tentar burlar a fiscalização da Prefeitura de Caraguatatuba. Autuado por 
aglomeração, ele foi liberado para funcionar apenas como pizzaria. 

Mas durante a fiscalização a sexta-feira (5) ele foi flagrado com pessoas dentro 
do estabelecimento após o horário das 22h e vendendo bebida após às 20h. A 
Vigilância Sanitária aponta que foram publicados flyers onde mulher era livre 
até às 19h30. 

A fiscalização chegou no local às 23h e o estabelecimento estava com pessoas 
em seu interior,  e as luzes apagadas. Por conta da nova desobediência, o 
restaurante foi autuado em R$ 7.480, valor dobrado pela reincidência. 

Ainda durante o final de semana, as fiscalizações das Secretarias de 
Urbanismo (Posturas), Fazenda (Comércio) e Saúde (Vigilância Sanitária) 
estiveram em mais de 220 estabelecimentos dos quais 36 foram fechados de 
imediato, abordaram 26 ambulantes que foram orientados a retornaram para 
suas casas, orientaram 19 quiosques nas praias Martim de Sá, Cocanha, 
Prainha e Mococa e notificaram um estabelecimento para atender o decreto 
vigente e outro notificado em R$ 3.740 por venda de bebidas fora do horário. 

Na feira do rolo, realizada aos domingos no Tinga, os donos que barracas 
também foram orientados a fechar e as equipes atenderam 25 denúncias de 
perturbação que geraram nove intimações para cessar o barulho. 
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Prefeito de Caraguatatuba se reúne com o Estado para pedir 
reclassificação do Plano SP e aumento de leitos do HR 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne na próxima quinta-feira 
(11/03) com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para 
apresentar os dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no 
Plano São Paulo. 

“Nesta segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 
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Prefeitura de Caraguatatuba instala placas informativas sobre 
legislação nas praias 

 
Para que os banhistas de Caraguatatuba não aleguem desconhecimento sobre 
o que é proibido fazer ao acessar uma praia, a Prefeitura de Caraguatatuba, 
por meio da Secretaria de Turismo, iniciou, nesta semana, a implantação de 
placas informativas contendo oito tópicos do que a legislação municipal não 
permite. 

São elas: jogar lixo, fazer fogueira, acampar, som alto/caixa de som, churrasco, 
animais, vendedores sem licença e veículos motorizados na areia. 

A secretária de Turismo, Maria Fernanda Galter Reis, explica que o objetivo é 
as pessoas se conscientizarem que há ações que não podem ser realizadas 
nas praias. “Nosso Código de Postura não permite e quem desobedecer pode 
ser multado ou ter o material apreendido”, observa. 

Ainda conforme ela, a praia é de uso comum e todos devem se respeitar, por 
isso a ideia é colocar uma placa em cada uma das praias, do Porto Novo, na 
região Sul, até a Tabatinga, na Região Norte. 
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Tamoios realiza reunião com Câmara de Vereadores de 
Caraguatatuba 

 
Na manhã de terça-feira (09), foi realizada reunião entre os vereadores da 
Câmara de Caraguatatuba e representantes da Concessionária Tamoios. Os 
temas principais foram os protocolos de fechamento da Serra em casos de 
altos volumes de chuvas, as obras de duplicação e pedágio. 

Durante a reunião, outros assuntos foram colocados: a velocidade da rodovia, 
isenção de tarifa para veículos oficiais e as obras do Contorno. Para esse 
último, foi esclarecido que essa é uma obra de responsabilidade do Governo de 
São Paulo e não faz parte do escopo da Concessionária Tamoios. 

A reunião foi aberta pelo Presidente da Câmara – Tato Aguiar e seguida pelo 
Presidente da Tamoios – Marcelo Stachow. Algumas fotos, dados e 
informações foram apresentadas, servindo de base para a fase de perguntas e 
respostas. 

Representando a Câmara de Caraguatatuba, participaram o Presidente da 
Casa, Vereador Tato Aguilar e os vereadores Jamenson Chick Show, Vera 
Morais,  Dé Construtor e Jair Silva. Pela Tamoios participaram Marcelo 
Stachow – Presidente, Marcos Elia – Assessor, Wigando Schneider – 
Operações e Allan Tinoco – Engenharia. 

O novo trecho de serra da Tamoios está 89% concluído e contará com 22 kms 
de túneis e viadutos que funcionarão como pista de subida, enquanto a serra 
existente será operada como pista de descida. A previsão é de que as obras 
sejam concluídas em fevereiro de 2022. 
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Caraguá fecha 36 comércios 
Fiscalização flagra descumprimento das regras da Fase Vermelha 

 
Entre os 36 estabelecimentos fechados pela Prefeitura de Caraguatatuba no 
fim de semana por descumprimento às regras da Fase Vermelha, um deles foi 
interditado pela segunda vez, este ano, pelo mesmo motivo.  

Ele foi flagrado com pessoas dentro após o horário das 22h e vendendo bebida 
após às 20h. A Vigilância Sanitária aponta que o local fez publicação de 
promoção onde mulher não pagava até às 19h30.  

A fiscalização chegou no local às 23h e o estabelecimento tinha pessoas no 
seu interior e com as luzes apagadas.  

Por conta da nova desobediência, o restaurante foi autuado em R$ 7.480, valor 
dobrado pela reincidência e liberado para funcionar apenas como pizzaria. 

Ainda durante o final de semana, a fiscalização das Secretarias de Urbanismo, 
Fazenda e Saúde estiveram em mais de 220 estabelecimentos, abordaram 26 
ambulantes e 19 quiosques nas praias Martim de Sá, Cocanha, Prainha e 
Mococa, sendo que um deles foi multado em R$ 3.740 por vender de bebidas 
fora do horário. 
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Pelo retorno à Fase Laranja 
Dois prefeitos do Litoral Norte batem à porta do governo paulista pedindo 

reclassificação 

 
Prefeitos do Litoral Norte se mobilizam a fim de reivindicar junto ao governo 
estadual a retirada de suas respectivas cidades da Fase Vermelha do Plano 
São Paulo de Contingência do coronavírus. 

O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne, amanhã, com o Comitê 
de Contingência do Estado de São Paulo, para apresentar os dados da 
pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no Plano São Paulo. Segundo 
a argumentação dele, os índices da pandemia de Caraguatatuba e do Litoral 
Norte são um dos menores do Estado. Além disso, Aguilar diz sobre a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro.  

Ele falou ainda que tais justificativas já foram apresentadas, segunda-feira 
passada, durante reunião dos membros do Codivap com o secretário de 
Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco Vinholi.  

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional que, segundo o prefeito de Caraguá, tem uma 
estrutura pronta e com leitos disponíveis. 

Por sua vez, a prefeita de Ubatuba, Flavia Pascoal, esteve na capital de São 
Paulo, segunda-feira, para uma agenda com o governador do Estado, João 
Doria, levando várias reivindicações do município. A principal demanda foi o 
retorno de Ubatuba para a fase laranja do Plano São Paulo. 
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Prefeito de Caraguatatuba se reúne com o Estado para pedir 
reclassificação do Plano SP e aumento de leitos do HR 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne na próxima quinta-feira 
(11/03) com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para 
apresentar os dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no 
Plano São Paulo. 

“Nesta segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 

Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. 

“Caraguatatuba vem investindo na compra de diversos equipamentos, criando 
leitos e estruturas que vão ficar a disposição da população após a pandemia. 
No âmbito municipal temos feito nosso trabalho criando leitos na Casa de 
Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas é importante ressaltar que temos 
uma estrutura pronta e com leitos disponíveis no Hospital Regional. Por isso 
temos feito cobranças constantes. O HR é a nossa retaguarda caso tenhamos 
sobrecarga nas estruturas municipais”, ressaltou o prefeito Aguilar Junior. 

Informações dão conta que o Estado deve abrir ainda essa semana mais 10 
leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital Regional. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. 
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Prefeito de Caraguatatuba solicita ao estado reclassificação no 
Plano SP e aumento de leitos do HR 

A expectativa é de que o governo paulista abra nesta semana mais 10 leitos de 
UTI 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne na próxima quinta-feira 
(11) com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo para apresentar 
os dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no Plano São 
Paulo. 

Aguilar afirmou que apresentou ao secretário de Desenvolvimento Regional do 
Estado de São Paulo, Marco Vinholi, os índices da pandemia de Caraguatatuba 
e do Litoral Norte, que, segundo ele, são um dos menores do estado. 

Outra solicitação que será feita ao estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
enfermaria do Hospital Regional (HR). A expectativa é de que o governo 
paulista abra nesta semana mais 10 leitos de UTI e 16 de enfermaria no HR. 

A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 leitos da 
enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar passaria para 
40 leitos de UTI e 30 de enfermaria. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 

Veículo: Diário do Caiçara 
 

Caraguatatuba revê contratos com a Caraguá Luz e chegará a 
marca de mais de 31 mil luminárias na cidade. 

 
Na revisão quinquenal do contrato de concessão com a Caraguá Luz, a 
Prefeitura de Caraguatatuba terá uma redução de 40,1% na contraprestação 
mensal paga à empresa e, além disso, aumentará o parque luminotécnico da 
cidade em pelo menos 8,6 mil novos pontos de iluminação. Dos 8,6 mil novos 
pontos de luz que serão instalados na cidade, 1.495 devem ser implantados 
nos próximos 18 meses. Entre eles, estão a iluminação em diversos bairros da 
cidade, no Complexo do Camaroeiro, acesso ao Morro Santo Antônio, Rodovia 
SP-55 (trecho entre a Cocanha e a divisa com Ubatuba) e quase 1 mil pontos 
em logradouros parcialmente iluminados, além de levar luz aos núcleos que 
foram legalizados dentro do Programa de Regularização Fundiária. 
Paralelamente, a concessionária deve modernizar a iluminação em trechos da 
orla da praia e em dezenas de praças públicas. Com a instalação destes novos 
equipamentos, Caraguatatuba chegará à impressionante marca de 31.162 
luminárias instaladas em bairros de Norte a Sul do município. A expressiva 
redução de preços associada ao aumento de quantitativos só foi possível 
graças à prorrogação do prazo de concessão com a Caraguá Luz de 13 para 
26 anos, incluindo aí um segundo ciclo de investimentos que prevê nova 
modernização de todo o sistema instalado na cidade a partir de 
2028.“Iluminação pública valoriza o imóvel e traz segurança aos moradores. 
Estabelecemos um novo plano com a Caraguá Luz para levar luz em diversos 
bairros da cidade, bem como valorizar nossos pontos turísticos da cidade e dar 
segurança noturna aos motoristas e ciclistas que circulam pela Rodovia SP-
55”, cita o prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior. @caraguatatuba_oficial 
@aguilarjuniorcaragua @drjoseernesto 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 09/03/2021 
Editoria: Caraguatatuba 

Veículo: Diário do Caiçara 
 

Aguilar Júnior tem reunião como comitê de enfrentamento da 
Covid-19 de SP e vai mostrar números de Caraguá e do Litoral 

Norte. 

 
O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, se reúne nesta quinta-feira (11) 
com o Comitê de Contingência do Estado de São Paulo, para apresentar os 
dados da pandemia na cidade e pedir uma reclassificação no Plano São Paulo. 
“Na segunda-feira tivemos uma reunião dos membros do Codivap com o 
secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, Marco 
Vinholi. Pudemos explicar os índices da pandemia de Caraguatatuba e do 
Litoral Norte, que são um dos menores do Estado. Mostrei também a 
dificuldade de cidades de uma mesma região estarem em fases diferentes e o 
desequilíbrio econômico que gera, ou seja, um município prejudicando o outro. 
Agora vamos apresentar os dados ao Comitê Estadual”, explicou o prefeito. 
Outra solicitação que será feita ao Estado é a liberação de mais leitos de UTI e 
Enfermaria do Hospital Regional. “Caraguatatuba vem investindo na compra de 
diversos equipamentos, criando leitos e estruturas que vão ficar a disposição 
da população após a pandemia. No âmbito municipal temos feito nosso 
trabalho criando leitos na Casa de Saúde Stella Maris e na UPA Covid-19. Mas 
é importante ressaltar que temos uma estrutura pronta e com leitos disponíveis 
no Hospital Regional. Por isso temos feito cobranças constantes. O HR é a 
nossa retaguarda caso tenhamos sobrecarga nas estruturas municipais”, 
ressaltou o prefeito Aguilar Junior. Informações dão conta que o Estado deve 
abrir ainda essa semana mais 10 leitos de UTI e 16 de Enfermaria no Hospital 
Regional. A unidade hospitalar opera, atualmente, com 30 leitos de UTI e 14 
leitos da Enfermaria. Com o anúncio, a capacidade da unidade hospitalar 
passaria para 40 leitos de UTI e 30 de Enfermaria. @caraguatatuba_oficial 
@aguilarjuniorcaragua @drjoseernesto 
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Caraguá instala placas informativas nas praias. 

 
Para que os banhistas de Caraguatatuba não aleguem desconhecimento sobre 
o que é proibido fazer ao acessar uma praia, a Prefeitura de Caraguatatuba, 
por meio da Secretaria de Turismo, iniciou, nesta semana, a implantação de 
placas informativas contendo oito tópicos do que a legislação municipal não 
permite. São elas: jogar lixo, fazer fogueira, acampar, som alto/caixa de som, 
churrasco, animais, vendedores sem licença e veículos motorizados na areia. A 
secretária de Turismo, Maria Fernanda Galter Reis, explica que o objetivo é as 
pessoas se conscientizarem que há ações que não podem ser realizadas nas 
praias. “Nosso Código de Postura não permite e quem desobedecer pode ser 
multado ou ter o material apreendido”, observa. Ainda conforme ela, a praia é 
de uso comum e todos devem se respeitar, por isso a ideia é colocar uma placa 
em cada uma das praias, do Porto Novo, na região Sul, até a Tabatinga, na 
Região Norte. @caraguatatuba_oficial @aguilarjuniorcaragua @drjoseernesto 

 

 
 

 
 

 
 


